

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.3 2024.4.18 文責 上谷基博

着実に動き始めました。

2週目も終わりに近づいています。8日(月)より1年生もスタートタイムが始まりシーンとした中読書が行われています。3年生は今週から毎週水曜日は読書ではなく、各自が決めた内容の学習をやるようになりました。いずれにせよ、毎朝のこの10分間を本気で取り組んでほしいです。



教科の授業も始まりました。1回目の授業も多く、オリエンテーション的な内容かもしませんが、意欲的に前のめりな態度で受けてほしいと思います。単に「聞いている」だけではあかんよ。「何でかな?」「どうなるの?」みたいな疑問を持ちながら受けるのが良いですね。学びはそこから始まりますから。よろしくお願いしますね。

給食は12日(金)から始まっていますね。

順調ですか?「給食をしっかり食べる」本校で大切にしていることの1つです。しっかり食べるには食べる時間をきちんと確保することが大切です。そのためにも準備をいかに早くするかがポイントになってきます。給食初日、カメラ片手に巡回してみました。各クラスとも担当の人たちが準備をしています。何と12:55に準備完了していたクラスがありました。スゴい! いずれに



せよ13:00には「いただきます!」をしたいですね。まずは当番の人が「自分は当番であること」をしっかりと自覚してほしいです。エプロンや三角布など、さっさと準備しようぜ。そして慌てなくてもいいですが、テキパキと動くようにしよう。準備を速くして、ゆっくり食べよう。栄養をしっかりとって午後からの活動へつなげてください。



保護者のみなさん、明日オープンスクールにお越しください!

明日は年に2回のオープンスクールです。1~4時間目は教科の授業(2年生は1時間目体育館で学年集会です。) 5.6時間目は体育館でKDDIによる「スマホ・ケータイ安全教室」を行います。保護者のみなさんはすべて参観していただくことが可能です。生徒たちの日常の様子を少しでも長い時間ご覧頂けたらと思います。小学校に比べて、授業参観の回数が少ないので、ある意味貴重な機会となります。「スマホ・ケータイ安全教室」は生徒と一緒に受講していただきますが、生徒退場後にも保護者を対象にしたお話をあります。学校でもSNS関連の問題事案が多く、対応に苦慮しています。またご家庭でも心配なことも多いかと思います。ぜひこの機会に学んでいただけたらと思います。是非ともご参加の程、よろしくお願ひいたします。

調理実習のボランティア募集中!!

これまで何度も何度かお伝えしておりますが、本校教育活動にコミュニティ協議会を中心に地域住民の方等がボランティアとして協力していただいております。調理実習においても毎回参加していただく方を募集して当日サポートしていただいています。ただ日によっては参加者が少ない状況です。8日(月)から5日間、3年生が調理実習を行うにあたって「ミマモルメ」を通じて3年生の保護者の方に協力依頼をさせていただきました。今回、3年3組のみなさんの協力で調理実習の様子をビデオ撮影しました。明日のオープンスクールで昇降口付近でその映像を流したいと思います。ぜひご覧いただき、参加のキッカケにしていただけたら幸いです。

清掃前グラウンドに歓声が戻ってきたよ。

17日(水)各クラスにボールが配給されたこともあり、清掃前に約70~80人の生徒が出てきて思い思い遊んでいました。わずかな時間ですが、午後からの活動に向けてリフレッシュする時間になればいいですね。もちろん図書館も開館していますし、廊下や教室でおしゃべりもいいですね。

